

Fecha: 09-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Sector costero en La Chimba o Exponor: alternativas para albergar Las Ramadas

Pág. : 2 Tir Cm2: 455,7 Le VPE: \$ 377.332 Fa

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

## Sector costero en La Chimba o Exponor: alternativas para albergar Las Ramadas

El miércoles en el Concejo Municipal se dieron a conocer algunas opciones para realizar las tradicionales fondas.

Ricardo Muñoz Espinoza

ueda poco más de un mes para las Fiestas Patrias y si bien los ronderos han manifestado en reiteradas ocasiones que para este año no contaban con un terreno para levantar las Ramadas Populares en Antofagasta, ya asoman opciones para albergar esta tradicional actividad.

Recordemos que cuando terminaron las Ramadas el año pasado, Bienes Nacionales informó a las asociaciones de ramaderos que no podían volver a ocupar el terreno fiscal aledaño al sector de la comisaría de Carabineros debido a que dicho paño se utilizará en provecto de levantamiento de viviendas sociales, pero además los vecinos del lugar presentaron reclamos por ruidos y hechos de delincuencia.

Es por ello que durante las últimas semanas las distintas agrupaciones de ramaderos de la capital regional han expresado su preocupación frente a la incertidumbre de no contar con un lugar fijo para estas Fiestas Patrias, las que este 2024 tendrá cinco días de festejos.



LOS NOMBRES QUE SE HAN BARAJADO PARA RECIBIR LAS RAMADAS SERÍAN EN LA ZONA COSTERA DE LA CHIMBA O EXPONOR.

Y si bien aún no está todo 100% zanjado, ya hay
luces de los lugres que podrían albergar las fondas.
Uno de ellos sería La Chimba, pero 300 metros más
hacia el poniente, en el sector de La Gruta y pasado a
la Avenida Pérez Zujovic,
en donde no se molestaría
a vecinos debido a que el
ruido no afectaría a la zona
residencial.

Durante la jornada del

miércoles en el Concejo Municipal se abordó el tema, sesión en la que se invitó a la presidenta de la Asociación de Ramaderos y Comerciantes del Norte, Yasna Collao, quien explicó que entiende los reclamos de los vecinos y quien solicitó utilizar esta zona más en la costa.

"Lo único que queremos nosotros es celebrar las Fiestas Patrias como cualquier chileno... No me gusta ese terreno (que ocuparon el año pasado en La Chimba) porque ahí mismo vive mi familia, mis hijos y mi nieto y es desagradable tener un bombo en el oído. No molestábamos a nadie en Inacap, entre Edmundo Pérez Zujovic y Benito Ocampo, pero este Gobierno no quiso facilitarnos ese terreno", señaló Collao en el Concejo.

El otro terreno que también está en vista es el de Exponor, el cual es evaluado por la Asociación de Ramaderos Cumplir Sueños Trazados que lidera Paola Alcayaga, aunque señaló que "aún no firmamos nada". Además, dicho paño tendría un alto costo de arriendo.

Sin embargo, en esta agrupación la preferencia es estar dentro del área urbana, para lo cual también han realizado solicitudes en búsqueda de un terreno municipal.

El mismo alcalde, Jonathan Velásquez, presentó sus cuestionamientos a realizar las Ramadas en Exponor, esgrimiento razones de seguridad en el tránsito.

"Yo soy súper sincero y no iría a las Ramadas del lado norte donde ahora están y menos si es que están en Exponor. Siento que es demasiado lejos y si la locomoción colectiva se ajusta para ir a ese sector, lo encuentro complicado. Además, es mucho el sector que hay que conducir y siento que hay más posibilidades de accidentes de tránsito", dijo en el alcalde en el Concejo.

Hoy podría haber más claridad en una reunión que se realizará en el municipio en donde participarán todas las agrupaciones de fonderos y así definir qué terreno sería el otorgado.

Lo que sí es claro es la realización de la fonda municipal en la explanada Calvo y Bascuñán, en donde ya se estaría sondeando a artistas como Chico Trujillo, Miryam Hernández o la Sonora de Tommy Reyo